



KINDERGARTEN
ELISABETHINUM AXAMS

Elternbrief Oktober

„So hat das Kind ein königliches Verhältnis zurzeit, nämlich keins, wenn es spielt.
Das ist es, was wir an der Kindheit bewundern: Ausstieg aus Zeit, Paradies.“
Erich Kästner

Unser Erntedankfest findet intern am Donnerstag, den 13. Oktober statt



- **Bitte beschriftet die Kleidung** eurer Kinder, wir haben sehr viele Sachen, die übrig bleiben. Wir lagern die übrig gebliebenen Kleidungsstücke ein paar Monate, dann geben wir sie an die Sammelstelle Wams.
- Bitte vergesst nicht, die **Buttons** eurer Kinder beim Kommen aufzuhängen und beim Abholen wieder abzunehmen
- Das **neue Konzept** nimmt langsam Formen an. Mehr und mehr halten sich die Kinder in anderen Funktionsräumen auf und entdecken all die Ecken
- In den **Herbstferien** bitte eure Kinder in die Kinderkrippe Mailsweg 2 bringen und auch dort abholen. Wir werden die Ferientage dort verbringen und neue Bekanntschaften schließen. Es sind immer Pädagogen von unserem Kindergarten vor Ort und nehmen eure Kinder in Empfang.
- Die **Laternen** fürs Lichterfest gestalten die Kinder mit uns im Kindergarten
- Zur Jause: Das **Jausenbuffett** wird jeden Tag gut angenommen und die Kinder genießen es, von allem ein wenig (oder auch mehr) zu probieren. Uns ist wichtig, dass wir mehrmals am Vormittag die Kinder ansprechen und ihnen sagen, dass das Restaurant geöffnet hat und sie essen gehen können, auch laden wir ein, nur etwas zu trinken. Gezielt sprechen wir auch die Kinder an, welche noch nicht gegessen haben und bieten Alternativen an. Jedoch kommt es auch vor, dass Kinder an manchen Tagen einfach keinen Hunger haben. Zum Essen können und möchten wir nicht zwingen.

*Vielen Dank
euer Kindergarten Elisabethinum*